

Un autre record et une nouvelle montée sur le podium pour Roxana Gómez en tournée hivernale



La Havane, 13 février (RHC). - La finaliste olympique cubaine au 400 mètres, Roxana Gómez, a continué à montrer ses progrès dans la tournée hivernale en Europe, en terminant deuxième au meeting de Dortmund, en Allemagne, améliorant encore le record national cubain.

Âgée de 23 ans et considérée comme l'un des grands talents de l'athlétisme cubain, Roxana a marqué sur les deux tours de la piste de la ville allemande 52.60 secondes, devancée seulement par l'expérimentée polonaise championne olympique du 4x400, Justyna Swiely (52.10).

Cynthia Bolingo (Belgique) et la Britannique Ama Pipi (53.90), gagnante mercredi à Mondeville, en France, ont terminé à la troisième place et Roxana a fait ses débuts en tête d'affiche avec 54.37 entrées.

Avec ce nouveau record, Roxana a amélioré de près de deux secondes sa marque de Mondeville.

Aux Jeux Olympiques de Tokyo, Roxana a fait l'une des meilleures performances de l'athlétisme cubain, en avançant à la fin du 400 mètres avec 49.71 secondes, à seulement 10 centièmes du record national imposé il y a plus de trois décennies par la phénoménale Ana Fidelia Quiros.

L'Europe a vu aussi les performances des sauteurs en longueur Maikel Massó, bronze à Tokyo-2020, et Lester Lescay.

Massó a pris la deuxième place avec 7,80 m, en épreuve remportée par le champion olympique, le grec Tentoglou (8,22). Lescay a été sixième avec 7,57.

Roxana, Massó et Lescay font partie d'un groupe d'athlètes cubains actuellement en compétition en Europe pour peaufiner leur forme sportive en vue du Championnat du monde en piste couverte, prévu du 15 au 18 mars à Belgrade.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/286042-un-autre-record-et-une-nouvelle-montee-sur-le-podium-pour-roxana-gomez-en-tournee-hivernale>



Radio Habana Cuba